



**Instituto Electoral de Michoacán**  
*Unidad de Acceso a la Información y*  
*Comunicación Social* [www.iem.org.mx](http://www.iem.org.mx) Tels. 322-1400

**Boletín Informativo No. 106/2007**

**Morelia, Michoacán; 14 de octubre de 2007.**

En un hecho sin precedentes en la historia de México, cientos de michoacanos salieron a las calles de Morelia con el fin de promover el voto libre y secreto para la elección del 11 de noviembre; con el fin de asumir como propia esta elección participaron en el "Paseo Ciclista por el Voto Ciudadano".

María de los Ángeles Llanderal Zaragoza y Lourdes Becerra Pérez, presidenta y consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), respectivamente, fueron las encargadas de dar el banderazo de salida a los cientos de entusiastas michoacanos de todas las edades que asumieron, junto con sus familias, el gran reto de combatir el abstencionismo mediante diversas acciones que generen conciencia cívica y una mayor participación social que beneficie a la entidad en general.

Llanderal Zaragoza comentó que de acuerdo con los resultados electorales que se han registrado en este año en México, hay entidades en las cuales la participación de la gente en las urnas ha sido del 70 por ciento, mientras que en otros estados sólo se ha tenido una participación del 34 por ciento.

"En ese entendido, nosotros le estamos preguntando a la gente ¿Y tú qué quieres? Pues finalmente le gente será quien defina el futuro en un corto plazo para Michoacán mediante su participación activa en las urnas el próximo 11 de noviembre, donde habrán de elegirse gobernador, diputados y ayuntamientos".

Mientras que Lourdes Becerra Pérez, consejera del IEM, destacó en la presente elección se espera rebasar el 50 por ciento promedio de participación que se tiene en Michoacán, pero para ello se requiere que la gente sea muy participativa y conciente de lo que significa poder emitir el voto de manera libre y secreta, por lo cual este tipo de eventos como el "Paseo Ciclista por el Voto Ciudadano" enriquecen los valores de la sociedad.

Llanderal Zaragoza y Becerra Pérez agradecieron a Víctor Ordorika, fundador de los paseos ciclistas dominicales en Morelia, el apoyo brindado para este evento, en el cual todos los participantes portaron una playera blanca con la leyenda "Este 11 de noviembre ¡VOTA! ¿tú qué quieres?".

Hay que destacar que los ciclistas llamaron la atención de la gente por todas las calles que se recorrieron. Durante el transcurso, se estuvo voceando que no se olvidarán de votar el próximo 11 de noviembre, además de que se repartieron paletas de caramelo, con forma de dedo pulgar, en referencia de qué éste llevará la marca de tinta una vez que se haya emitido el sufragio en las urnas.

Las consejeras del IEM informaron que el domingo 28 de octubre habrá de celebrarse la "Carrera Atlético Recreativa ¿y tú qué quieres? No dejes que nadie decida por ti", la cual iniciará a las 9:00 horas en la pista "Camilo Velásquez Díaz" del Estadio Venustiano Carranza y concluirá en la Plaza "Niños Héroes". Este recorrido de cuatro kilómetros será con el fin de promover el voto, además de que al final se rifarán entre los participantes regalos de utilidad en el hogar, que la Coparmex, Canaco y Consejo Coordinador Empresarial donarán, en el marco del gran pacto que diversos sectores sociales firmaron para impulsar la participación en las urnas el próximo 11 de noviembre.